

Spessart



Heute ist Montag, der 29.03.2004. Der erste richtige Frühlingstag im Jahr 2004. Ein wunderbarer Tag um noch den restlichen Urlaub für das alte Jahr zu nehmen und gleichzeitig die erste Motorradtour im neuen Jahr zu fahren.

Um 11 Uhr geht es los. Das Thermometer zeigt 9° C. Ich überlege zwar kurz vor der Abfahrt das Winterfutter aus der Motorradjacke zu entfernen, lasse es aber. Die Entscheidung ist richtig. So warm, wie es in der Sonne schien, war es nun doch nicht.

==> [GPS-Datei für Garmin](#)